



Síntesis de medios

20 de octubre de 2023

Primeras Planas

Dan un doble apretón a sector aeroportuario
Gobierno usa fideicomisos para mimar a funcionarios
Se enreda el INE y rechaza paridad
Se hacen bolas en el INE y votan contra proyecto por las mujeres
Agencias de EU buscaron socavar al Ejército: AMLO
Diferencias en INE atrasan acuerdo de paridad para 9 gubernaturas
Acusa desaseo en caso Ayotzinapa
Falla otra vez
La modestia del águila...

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Pablo Vázquez Camacho

Seguridad, en buen momento

A poco más de un mes de asumir la titularidad de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho** afirmó que la CDMX está en un gran momento en materia de seguridad, por la disminución en los índices delictivos y el reforzamiento de programas preventivos como el alcoholímetro. [El Heraldo de México](#)

Inauguran gimnasio de Box en San Fernando

Con el propósito de seguir apoyando e impulsando en su reinserción de las personas privadas de su libertad, fue inaugurado el gimnasio de box, del centro especializado para adolescentes San Fernando gracias al apoyo del Gobierno de la CDMX, la SSC y la Comisión de Box de la CDMX. Esto es en apoyo a la Subsecretaria de Sistema Penitenciario, por instrucciones del Jefe de Gobierno Martí Batres y el apoyo del Secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, la Comisión de Box que preside Ciro Nucci, el Subsecretario de Sistema Penitenciario, Omar Reyes Colmenares y el Injuve con su director Alberto Plata. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Taller sobre lineamientos con perspectiva de género

Con el fin de erradicar la violencia de género, este 19 de octubre se llevó a cabo el Taller de capacitación sobre los lineamientos de actuación, atención y seguimiento para los casos de violencia sexual en el Sistema Integrado de Transporte Público, dirigido a personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Empatía en el Metro

Tres usuarios del STC y un agente de la **Policía Auxiliar** se organizaron para ayudar a una señora en silla de ruedas a bajar las escaleras en la estación Zócalo de la Línea 2. [Reforma](#)

Falla en la Línea A del Metro genera caos

Usuarios de la Línea A del Metro, que va de La Paz a Pantitlán, tuvieron que caminar por las vías, viajar en la bodega de alguna camioneta o camión de la **Policía capitalina** para llegar a su destino. Una revisión a los cables del sistema suspendió el servicio por dos horas en una línea que a diario atiende un promedio de 212 mil 810 personas. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#)

Detienen a 2 presuntos narcomenudistas

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a dos presuntos narcomenudistas en la colonia Tránsito, alcaldía Cuauhtémoc en posesión de más 600 dosis de posible droga y dinero en efectivo. [La Prensa](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

20 de octubre de 2023

Anuncian refuerzo en bloqueo eterno

El bloqueo de la Avenida México- Coyoacán cumplió ocho días. Los manifestantes advirtieron que al menos hasta hoy mantendrán el cierre de la zona para pedir dialogo con autoridades locales y federales. [Reforma](#)

Morena reta a Norma Piña a debatir sobre fideicomisos

César Cravioto, vocero de la bancada de Morena, invitó al Senado a la presidenta de la Corte, Norma Piña, para que defienda los fideicomisos del Poder Judicial de la Federación, previo a la discusión del tema. El juez Gabriel Regis, otorgó una suspensión de plano al despacho del ministro en retiro, misma que ordena a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, GCDMX, GN y otras autoridades que no ordenen ni cumplan la orden de atacar a los trabajadores que protestan. [Milenio](#)

Policiaco

Hallan cadáver en la México-Cuernavaca

Automovilistas que transitaban por el km 40 de la carretera México-Cuernavaca, alcaldía Tlalpan, descubrieron tirado entre la maleza, el cadáver de una persona, por lo que inmediatamente dieron aviso a la **policía**. [Basta](#)

Ultimado a tiros por la espalda

En lo que se presume una agresión directa, un hombre fue ultimado a tiros por la espalda en la vía pública. El criminal se dio a la fuga tras cometer el crimen, por lo que sigue siendo buscado por **policías** del gabinete de seguridad de la CDMX en la colonia Magdalena de las Salinas, alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México Basta](#)

Apuñalado en cuello y pecho alcanzó a solicitar ayuda

Un individuo fue agredido a puñaladas, pero caminó hasta la entrada de la estación del Metro Cerro de la Estrella, donde pidió auxilio. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, adscritos a la seguridad del Metro y personal de los cuerpos de socorro le brindaron los primeros auxilios. No lograron localizar al responsable. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Balean a conductor en pleno Viaducto

Intensa movilización **policíaca** provocó una balacera que se registró sobre Viaducto Miguel Alemán, en la colonia Tacubaya, alcaldía Miguel Hidalgo, donde una persona resultó lesionada por arma de fuego, pero escapó del lugar, al igual que los presuntos agresores. [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Por más derechos

La Encuesta Sobre Discriminación (EDIS) del Copred de la CDMX, del año 2021, señala que la población con diagnóstico positivo de VIH es uno de los grupos sociales más excluidos a nivel local. Las Unidades de la Clínica Condesa ofrecen tratamiento integral. Sobre la atención a internos de centros penitenciarios, en 2022 mantuvieron las pruebas de VIH en las áreas de ingreso de los **Reclusorios Preventivos Varonil Norte** y en el **Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla**. [Reporte Índigo](#)



Síntesis de medios

20 de octubre de 2023

Justicia

Fiscalía solapa corrupción inmobiliaria

Cuando algún ciudadano desea presentar una denuncia ante la FGJ, en contra del Cartel Inmobiliario de alcaldía Benito Juárez, sus carpetas de investigación serán desaparecidas y se enfrentarán con al menos seis MP y peritos que “están corrompidos”, asegura una víctima cuyo hogar se encuentra en peligro por un futuro derrumbe, debido a los daños que le causó una obra ilegal construida al lado de su casa. [Basta](#)

Denunciar ante el MP capitalino, “un calvario”

La víctima de un delito se enfrenta a “un calvario para presentar una denuncia”. No sólo es el miedo, sino ver en qué agencia del MP hacerla y el mal trato que muchas veces ahí reciben de los servidores. De proceder, señalaron, debes esperar hasta más de ocho horas. Al respecto, trabajadores reconocieron que la enorme carga de trabajo, las presiones internas de los agentes ministeriales y hasta la falta de empatía deriva en un maltrato hacia el ciudadano. [La Jornada](#)

Imagen Destacada



El Secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, agradeció a la Comisión de Box y al Instituto de la Juventud de la Ciudad de México por su apoyo. ESPECIAL